

Ich heiÙe Walburga Kupfer, bin 74 Jahre alt und seit 50 Jahren verheiratet.
Wir haben zwei erwachsene Söhne und zwei Enkelkinder.
45 Jahre lang habe ich im medizinischen Bereich gearbeitet, davon u.a. viele Jahre im Krankenhaus
Thuine.

Seit einiger Zeit haben Sie meine Tel.Nr. unter der Rubrik
"Ein Ohr für Trauernde" in den Pfarrnachrichten gelesen.

Seit 20 Jahren bin ich ausgebildete ehrenamtliche Sterbe- und Trauerbegleiterin beim Lingener
Hospizverein.

Dieser Ausbildung schlossen sich später weitere Fortbildungen zur Kinder- und
Jugendtrauerbegleiterin an.

Auch der Pfarreiengemeinschaft Freren möchte ich mit meinen Kenntnissen gerne zur Seite stehen.
Einige haben dieses Angebot auch schon genutzt und ich möchte gerne weiter für Sie/Euch dasein.

Walburga Kupfer